

## Deportes

Samuel Esparza Muñoz  
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

NUEVA ENTIDAD SE FORMÓ EN LA REGIÓN

# Asociación de Natación Biobío: Entre la formalización y la lucha por infraestructura

Hace solo unos días, se desarrolló el primer campeonato Aguas Abiertas de las Glorias Navales, en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz. Más allá de sumar una nueva competencia en la provincia, el evento significó también el primer evento oficial organizado por Asociación de Natación Biobío, organización constituida hace unos meses y que recientemente logró federarse.

Apoyada en este inicio por los clubes Energy Swim, Acqua Viva, Aquateam y Tiburones, la entidad llega para ser un aporte en el crecimiento de una actividad que, lamentablemente, en la Región, no concilia el entusiasmo que provoca y la infraestructura, prácticamente nula en esta parte del país.

“Es una vergüenza que Concepción no tenga una piscina pública, abierta a la comunidad”, parte señalando al respecto el presidente de la nueva asociación, Rodrigo Enríquez, quien añade que, “esto es algo mucho más que una piscina para clubes, es algo social; los niños deberían aprender a nadar antes de salir de cuarto medio, habría que tener un espacio para los adultos mayores, para la recuperación a nivel kinésico”. “Existen disciplinas como el ballet acuático, el waterpolo o los saltos ornamentales. Debiéramos tener un espacio mucho más global; la natación lleva la bandera de lucha, pero debiéramos tener espacio para muchas más disciplinas”.

En esa materia, el directivo sostiene que “tenemos la Ymca, que está cerrada, nadie se ha hecho cargo y seguimos perdiendo el único espacio más público que existía y que está ahí botado. Tenemos una piscina en Santa Juana, que nadie sabe muy bien si está operativa o no. Tenemos la piscina de la Universidad Andrés Bello, que es de la universidad y con poco acceso. Hay clubes que tienen que ir a la Isla Quiriquina todas las semanas para avanzar



FOTO: ACQUAVIVA

**Constituida el año pasado, la institución deportiva acaba de federarse, con lo que inicia un proceso que apunta a levantar la disciplina en una zona donde no hay ni una piscina pública.**

un poco. Es increíble”.

### Trazando metas

Son varias las áreas a las que apunta la Asociación de Natación Biobío, que según Rodrigo Enríquez están definidas.

“Primero es hacer difusión de la asociación con todos los tomadores de decisiones, ya sea en la Región y también a nivel país. Nos

reunimos con el senador Sebastián Keitel, que nos va a respaldar en las reuniones con los gobiernos regionales. “Si tenemos que llegar a hablar con el ministro, lo haremos; la ley del lobby lo permite, y tenemos un plan de trabajo que estamos desarrollando”, explica.

“Lo segundo es mejorar las condiciones en la Laguna Chica para los clubes. Esto es transversal: la asociación no busca ganar un posicionamiento por encima de los clubes que no estén asociados. Queremos que todos los clubes tengan mejores condiciones, conseguir algunas cosas como luminarias, una extensión del horario para entrenar. “Lo que gane la asociación, lo ganarán todos los clubes, incluso los de triatlón, que siempre están apoyando y son parte fundamental de la natación en Concepción”, asevera.

Como tercer objetivo, según Enríquez, está la infraestructura. “Hay que entender que hoy no hay ningún proyecto de piscina. No hay nada concreto, no hay terreno, no hay proyectos que estén presentados; todos han sido voladores de luces. Por eso que me tengo que reunir con los alcaldes de San Pedro de la Paz, de Chiguayante y de Concepción, para conocer su nivel de compromiso y ver cómo podemos ayudar; tenemos que mover el agua, ese será nuestro lema”, sentencia.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl  
 contacto@diarioconcepcion.cl